

Concluyen con éxito cursos de verano en Juárez

Staff / El Gráfico

Buscando siempre brindarle un beneficio a la ciudadanía de Juárez, personal del municipio llevó a cabo y concluyó con éxito los cursos de verano, donde se impartieron clases de diversas disciplinas y habilidades.

Francisco Treviño Cantú, alcalde del municipio informó que los grupos de ciudadanos fueron muy nutridos durante estos cursos, mismos que se realizaron en diversos Centros Comunitarios ubicados en la ciudad.

Treviño Cantú especificó que algunos de los talleres impartidos correspon-



Francisco Treviño Cantú alcalde de Juárez.



El Múncipe entregó las constancias.

dieron a actividades como bisutería, música, maquillaje, uñas, globoflexia, además de apoyo específico para ciertas materias escolares.

“Realizamos el cierre cursos que se llevan a cabo en los distintos centros Comunitarios que la Secretaría de Desarrollo Social municipal tiene para ti como son bisutería, apoyo escolar, música, maquillaje y globoflexia”, indicó el edil.

Asimismo, el Presidente Municipal agradeció a la Secretaría de Desarrollo Social por la organización e impartición de estos cursos y talleres, así como a las

y los ciudadanos de todas las edades que se inscribieron.

Finalmente, invitó a la población juarense en general a que estén al pendiente de las convocatorias por parte de la autoridad municipal, pues al término de estos cursos de verano, pueden haber adquirido una nueva habilidad que podrán sacarle mucho provecho.

“Esperamos que puedan sacarle el mayor provecho a estos cursos y puedan iniciar su propio negocio y seguir preparándose para alcanzar sus metas”, concluyó Paco Treviño.

Refuerzan equipo de P. Civil de Juarez

Staff / El Gráfico

Gracias a la buena relación y a la capacidad de gestión por parte del Presidente Municipal de Juárez, Nuevo León con la iniciativa pri-

vada, se llevó a cabo un importante donativo en especie a la corporación de salvamento y bomberos del municipio.

Francisco Treviño Cantú encabezó un evento en la Sala de Cabildo de Juárez, donde recibieron a represen-



El Equipo donado, Protección Civil y el Alcalde de Juárez.



El Alcalde dando un par de zapatos a un miembro de PC.

tantes de la iniciativa privada neolonesa, quienes entregaron equipo de Protección Civil a los miembros de la corporación.

“Recibimos en la Sala de Cabildo Municipal a representantes de las Empresas Sumitomo y Grupo Garza Ponce, así como a Jorge Peña del Club Rotarios Monterrey, quienes se unieron a la iniciativa de nuestra Administración de equipar de mejor manera a los elementos de Protección Civil e hicieron un donativo en especie para nuestra corporación”, comentó el edil.

Parte del equipo donado consistió en pares de botines de casquillo metálico, mismos que están adaptados para cualquier situación de emergencia que se presente para ser calzados por los

miembros de la corporación.

Asimismo, también se donaron uniformes, mismos que incluyen playera tipo polo en color rojo, así como un pantalón oscuro tipo cargo acondicionado para ser usado en caso de presentarse desde incendios, hasta inundaciones.

Finalmente el alcalde de Juárez reconoció el interés por parte de las empresas que se suman al cuidado de la integridad de las y los habitantes del municipio al apoyar en el equipamiento de los cuerpos de salvamento.

“Agradecemos el noble gesto de estas empresas y les refrendamos nuestro compromiso de trabajar fuerte por el bienestar de todos los juarense”, dijo el edil.